

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 28.01.2014

Vogel des Jahres 2014

Abendveranstaltung im Heineanum

Halberstadt (je) Zur ersten Abendveranstaltung des Jahres sind heute um 19 Uhr interessierte Besucher wieder ins Heineanum Halberstadt eingeladen. Es wird über die Biologie und Ökologie des „Vogels des Jahres 2014“ informiert. Die Wahl der Naturschutzverbände (NABU und Landesbund für Vogelschutz) fiel auf den Grünspecht. Dr. Bernd Nicolai, Direktor des Heineanums, wird die Vogelart vorstellen. Dieser Specht ist im Bestand derzeit nicht bedroht und interessierte Naturfreunde können ihn durchaus auch im Harzkreis, manchmal sogar in den Städten, beobachten. Welche Besonderheiten der Grünspecht zu bieten hat und wer die nächsten Verwandten sind, werden die Gäste auf der Tour erfahren.